



Miércoles, 28 de febrero 2024

Ministerio de Defensa Nacional



@DefensaEc

¡Día del Ejército Ecuatoriano!ec

El ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo, junto al presidente de la República, @DanielNoboaOk, el #AltoMandoMilitar y autoridades de Estado, participaron en la ceremonia castrense por el 27 de febrero. [Ver más](#)



@DefensaEc

¡Batalla de Tarqui, Día del Ejército Ecuatoriano, del Civismo y de la Unidad Nacional! 🇪🇺🇦

→ El Ministerio de Defensa Nacional, rinde un homenaje a los soldados de la Patria, al conmemorar el centésimo nonagésimo quinto aniversario de la Batalla de Tarqui. [Ver más](#)



@MuseosDefensaEC

🇪🇺🇦 Hoy celebremos la valentía y el legado de los héroes de Tarqui heredado en nuestro Ejército Ecuatoriano. 🇪🇺🇦

Nos unimos para conmemorar una victoria histórica que consolidó la fortaleza de nuestra nación. ec [Ver más](#)



@MuseosDefensaEC

ec🇪🇺🇦 #Hoy el Museo #CasaDeLosTratados, junto al Distrito de Educación 01D03 Girón Santa Isabel, conmemoraron el CXCV Aniversario de la Batalla de Tarqui.

🇪🇺🇦 Autoridades, estudiantes y público en general se unieron para rendir homenaje a nuestros valientes héroes 🇪🇺🇦. [Ver más](#)



@MuseosDefensaEC

🇪🇺🇦 ¡Conocer nuestra historia fortalece nuestra identidad! 🇪🇺🇦

Descubre datos interesantes sobre el #DíaDelCivismo y conmemoremos juntos esta importante fecha histórica con conocimiento y orgullo cívico. ec🇪🇺🇦 [Ver más](#)

Miércoles, 28 de febrero 2024

Seguridad y Defensa



Ministerio de Defensa Nacional reafirma su apoyo a los soldados de la Patria en este Día del Ejército Ecuatoriano. **Ultimahoraecua**

Autoridades de Estado y el Alto Mando Militar conmemoraron la Batalla de Tarqui, Día del Ejército, del Civismo y la Unidad Nacional, ratificando su compromiso y unión por la paz del país. [Ver más](#)

Nota Referente: [CENTRO digital](#); [Presidencia de la Republica](#); [El Universo](#); [Expreso](#); [El Telégrafo](#); [@FFAAECUADOR](#); [Comunicación Ecuador](#); [Corte Nacional de Justicia](#); [ecuadorevivo](#); [La República EC](#)



¿Por qué la confianza de Daniel Noboa y las FF.AA. está por los cielos? **La Hora**

La gestión en el combate al crimen organizado y el narcotráfico por parte de las Fuerzas Armadas y la Policía Nacional beneficia a la figura presidencial. Los especialistas aseguran que no es la primera vez que ocurre este fenómeno en Ecuador. [Ver más](#)



Inicia el proceso de reclutamiento para cadetes y alumnos **FAE 2024. El Telégrafo**

A través de un comunicado oficial, las Fuerzas Armadas del Ecuador (FAE) informaron sobre el inicio del proceso de reclutamiento para cadetes y alumnos de arma y técnicos FAE 2024. Adicional a ellos, desde la institución, compartieron algunas recomendaciones para los interesados: [Ver más](#)



Ecuador cumple 50 días de conflicto interno. **El Telégrafo**

Ecuador está en guerra. Durante 50 días, el Estado libra una batalla directa contra las bandas criminales más poderosas del país, hoy conocidas como organizaciones terroristas. [Ver más](#)



Policía encuentra un centro de acopio de cocaína en la vía a Daule. **Primicias**

La Policía incautó una tonelada y media de cocaína en una vivienda ubicada en la vía a Daule, en el norte de Guayaquil. El alcaloide tenía como destino mercados internacionales. [Ver más](#)

Miércoles, 28 de febrero 2024



Zeus y Lili dieron la alerta para decomisar 6.100 cápsulas de heroína en operativo. El Universo

Uniformados decomisaron 6.100 cápsulas de heroína en varios paquetes dentro de sacos de yute que estaban ocultos en la cajuela de un vehículo. [Ver más](#)



Un 'Estado paralelo': bandas ganan hasta USD 120.000 al mes por extorsiones en Guayaquil. Primicias

Las bandas narcodelictivas, dedicadas a las extorsiones, han creado prácticamente un "Estado paralelo": controlan territorios para después establecer un sistema de impuestos, sostiene el coronel Roberto Santamaría, jefe policial de Nueva Prosperina, uno de los distritos más violentos de Guayaquil. [Ver más](#)



Vía a la costa: operativo en urbanización despertó temor entre residentes. Expreso

Un operativo, llevado a cabo por Fuerzas Armadas y Policía Nacional, en una urbanización ubicada en el kilómetro 11,5 de la vía a la costa duró más de cuatro horas. Este inició, aproximadamente, a las 14:00 y finalizó a las 18:15 del martes 27 de febrero. [Ver más](#)

Coyuntura



Daniel Noboa suma el apoyo de Construye y PSC para la consulta popular. Primicias

La bancada del movimiento Construye anunció el 27 de febrero de 2024, en la Asamblea Nacional, que hará proselitismo por el 'Sí' en la consulta popular propuesta por el presidente Daniel Noboa. [Ver más](#)



Por cada \$1 de recorte en ciertas dependencias públicas, el presupuesto estatal para 2024 aumenta el gasto en \$4,57 en otras, La Hora

La tragedia del Presupuesto General del Estado (PGE) para 2024 es que, por un lado se hace un esfuerzo de recorte del gasto y por el otro se aumentan las asignaciones en mucho mayor medida. [Ver más](#)

Miércoles, 28 de febrero 2024



Asamblea Nacional: el CAL califica nueve proyectos de ley. Expreso

El Consejo de Administración Legislativa (CAL) calificó nueve proyectos de ley, mismos que serán remitidos a las distintas comisiones legislativas para su respectivo trámite. [Ver más](#)



El Gobierno analiza recibir liquidez a cambio de que China opere sus hidroeléctricas. Expreso

Una salida que se analiza para las hidroeléctricas construidas por empresas chinas. La canciller de Ecuador, Gabriela Sommerfeld, aseguró que se busca una solución con el gigante asiático para la infraestructura que todavía no ha sido recibida por el Estado ecuatoriano. [Ver más](#)



Ecuador inicia la perforación de un nuevo pozo petrolero en Orellana: ¿Cuántos barriles se calculan? Vistazo

Ecuador inició la perforación de un nuevo pozo petrolero (SCHAQ-605), en la provincia amazónica de Orellana. Así lo informó la Empresa Pública Petroecuador este martes 27 de febrero de 2024. [Ver más](#)

Opinión



Colosal Impudicia. Ramiro Rivera Molina. El Comercio

Ni en los peores momentos de la función legislativa, se ha intentado torcer el ordenamiento penal (COIP), para alertar a los indagados, institucionalizando el corre, ve y dile, haciendo de los asambleístas confidentes de los delincuentes, pretendiendo anular sentencias condenatorias ejecutoriadas, al crear una cuarta instancia a cargo de relatorías y comités de organismos internacionales sin competencia; restituyendo la participación política de los corruptos, a pesar que la consulta popular de 2018 los inhabilitó. [Ver más](#)



Sin pan ni pedazo, pero llenos de carroña. José Alvear. La Hora

La premisa es sencilla: el país necesita un Código Penal fuerte, robusto, con sanciones que ayuden a combatir al crimen organizado y que frenen a la delincuencia. [Ver más](#)



Miércoles, 28 de febrero 2024

Radio y Televisión



Conmemoración de los 195 años de la Batalla de Tarqui, día del Civismo y de la Unidad Nacional. - Ejército Ecuatoriano 27-feb-2024

[Ver más](#) Nota referente Teleamazonas, Telerama, Ecuavisa ,TC



Inicia reclutamiento para la Fuerza Aérea Ecuatoriana **EcuadorTV 27-feb-2024**



Golpe al terrorismo en Esmeraldas. Mención FF.AA. **TC 27-feb-2024**



Las Fuerzas Armadas realizan controles en altamar para combatir el narcotráfico. **Teleamazonas 27-feb-2024**